

COMPETICIONES

Adesp y diez federaciones se alían para un gran evento de deportes de agua en la Costa Cálida

Ante la pandemia del coronavirus, es el momento de “reinventarse”, según la Asociación del Deporte Español, que trabaja en un proyecto de envergadura nacional que irá mucho más allá del deporte.

Palco23

22 ene 2021 - 13:46



El deporte se reinventa . La Asociación del Deporte Español (Adesp) junto a diez federaciones deportivas españolas desvelan “un proyecto de envergadura nacional”. Trabajan para organizar un nuevo evento deportivo de alcance nacional relacionado con los deportes de agua y que tendrá lugar en la Costa Cálida, en la Región de Murcia.

Durante un plazo de diez días, y en fecha a concretar en 2022, se desarrollará un programa de actividades de entretenimiento y culturales, con el objetivo de que el deporte español se convierta “en dinamizador de la economía y el turismo”.

Las diez federaciones que trabajan en el desarrollo de este evento están vinculadas a deportes de agua. Concretamente, colaboran con Adesp las federaciones de natación, vela, triatlón, motonáutica, remo, piragüismo, surfing, esquí acuático, actividades subacuáticas y pesca, todas integrantes de la asociación.

Para avanzar en su desarrollo, los representantes de estas instituciones y del Gobierno de la Región de Murcia se han reunido en Madrid, planteándose la posibilidad de que el II Simposio de los Deportes de Agua tenga lugar este año en la Región de Murcia.

Sobre la mesa, un plan del que forman parte competiciones deportivas, pero también actividades culturales y de entretenimiento . Buscando que el deporte ejerza de palanca para dinamizar el turismo y la economía de la zona.

El deporte como palanca de recuperación para el turismo y la economía, así es el plan en el que trabajan Adesp y diez federaciones

José Hidalgo, presidente de Adesp, destaca la importancia de “reinventar todo el deporte español para que se convierta en un tractor de recuperación de nuestro país”.

Está previsto que el evento forma parte de Green Sport Flag , el plan de acción de Adesp en favor del medio ambiente, presentado el año pasado, que incluye un sistema de reconocimiento a los “eventos deportivos que quieren distinguirse por ser amables y respetuosos con el medio ambiente así como comprometidos con el entorno donde se desenvuelven ”.